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“Dies ist der Wille
Gottes: eure
Heiligung.”

Das Ringen um Hingabe - es hat
doch nur dann einen Sinn,
wenn es ein großes, ein
wirklich göttliches Werk zu
vollbringen gilt: die Heiligkeit...
Daher betont die Kirche bei der
Kanonisierung eines Heiligen
das heroische Ausmaß seiner
Christus-Nachfolge. ( Die Spur
des Sämanns 611)

1. November



Du wirst heilig werden, wenn du
echte Liebe hast: wenn du tust, was
den anderen Freude macht -
vorausgesetzt, es stellt keine
Beleidigung Gottes dar -, auch wenn
es dir manchmal schwerfällt. (Im
Feuer der Schmiede 556)

Wir alle, ihr und ich, sind Teil der
Familie Christi, denn Gott hat uns
schon vor Erschaffung der Welt
auserwählt, daß wir heilig und
untadelig vor Ihm seien. Aus Liebe
hat Er uns nach seinem freien
Willensentschluß durch Jesus
Christus zu seinen Kindern
vorherbestimmt, zum Preis der
Herrlichkeit seiner Gnade (Eph
1,4-5). Die Auserwählung aus
geschenkter Gnade richtet uns auf
ein deutlich wahrnehmbares Ziel:
auf die persönliche Heiligkeit. Paulus
spricht es bündig aus: Haec est
voluntas Dei: sanctificatio vestra (1
Thess 4,3), dies ist der Wille Gottes:
eure Heiligung. Vergessen wir es also



niemals: Wir sind in der Hürde des
Herrn, damit wir dieses hohe Ziel
erreichen.

Das Ziel, das ich euch vor Augen
stelle - genauer gesagt, das Gott uns
allen vor Augen stellt - ist kein
Phantasiegebilde und kein
unerreichbares Ideal. Ich könnte
euch von so vielen ganz
gewöhnlichen Männern und Frauen,
wie ihr und wie ich, erzählen, die
sich entschlossen haben, Christus zu
folgen und in Liebe das Kreuz eines
jeden Tages zu tragen (Joh 7,10),
nachdem sie auf scheinbar
gewöhnlichem Wege Ihm, der quasi
in occulto (Vgl. Mt 16,24), wie
verborgen, vorüberging, begegnet
sind. In unserer Zeit, in der
Sichgehenlassen und Schlaffheit oder
Hemmungslosigkeit und Anarchie als
Zeichen des allgemeinen Verfalls
herrschen, gewinnt gerade deshalb
die einfache, tiefe Erkenntnis, die
mich seit Beginn meiner



priesterlichen Tätigkeit verzehrt und
die ich der ganzen Menschheit
weitergeben möchte, immer mehr an
Aktualität: Es gibt Weltkrisen, weil es
an Heiligen fehlt. (Freunde Gottes
2-4)

pdf | automatisch generiertes
Dokument von https://opusdei.org/de-at/
dailytext/dies-ist-der-wille-gottes-eure-

heiligung/ (16.04.2025)

https://opusdei.org/de-at/dailytext/dies-ist-der-wille-gottes-eure-heiligung/
https://opusdei.org/de-at/dailytext/dies-ist-der-wille-gottes-eure-heiligung/
https://opusdei.org/de-at/dailytext/dies-ist-der-wille-gottes-eure-heiligung/

	“Dies ist der Wille Gottes: eure Heiligung.”

